



Estimad@ Consejer@,

Soy Paco Arango, presidente de la Fundación Aladina. Acabamos de cumplir 20 años de trabajo al lado de los niños enfermos de cáncer y sus familias; dos décadas de incansable labor en las que nuestro propósito ha sido, y sigue siendo, mejorar la calidad de vida de estos pequeños guerreros durante todo el proceso de la enfermedad y no permitir que el cáncer les robe nunca su felicidad.

Como sabes, el **15 de febrero se celebra el Día Mundial del Cáncer Infantil**, una fecha que nos recuerda que el cáncer infantil debe ser un asunto que concierne a toda la sociedad, ya que afecta cada año a más de 1.500 menores y familias en nuestro país, siendo la primera causa de muerte en menores de 18 años.

Me gustaría hacerte partícipe, un año más, de nuestra campaña "**Pañuelo Challenge**"; una iniciativa solidaria cuyo propósito es generar una gran ola nacional de solidaridad hacia todos estos pacientes que se enfrentan cada día a esta dura enfermedad y que, por causa de los tratamientos, pierden el pelo y tienen que llevar un pañuelo en la cabeza.

En esta 5<sup>a</sup> edición esperamos volver a contar con el apoyo de cientos de colegios, empresas, hospitalares, instituciones, y la sociedad en general; por supuesto, será un honor volver a contar contigo.

Te hago llegar uno de nuestros pañuelos solidarios y **te animo a que el jueves 12 de febrero mandes todo tu apoyo a los niños con cáncer poniéndote el pañuelo y compartiendo una foto o vídeo en redes sociales mencionando @FundacionAladina y #PañueloChallengeAladina.**

Mi equipo y yo estamos a su disposición para comentar todas las acciones que se pueden llevar a cabo en el marco de esta iniciativa.

Gracias de corazón por ayudarnos a que los niños con cáncer nunca pierdan la sonrisa.

Un abrazo,



Contacto: comunicacion@aladina.org